

Fecha: 15-09-2024
 Medio: Diario la Región
 Supl. : Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Mensaje de monseñor en Te Deum con llamado a la unidad

Pág. : 8
 Cm2: 287,4

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida



Mensaje de monseñor en Te Deum con llamado a la unidad

Durante el Tedeum, llevado a cabo la mañana del sábado en la catedral de La Serena, el alcalde Jacob, el delegado presidencial y el Gobernador regional, coincidieron en que el llamado a la unidad, que hizo el arzobispo René Rebolledo para resolver los problemas de la gente más vulnerable, es fundamental para construir un país más justo y próspero. Luego de la actividad religiosa, se llevó a cabo el tradicional desfile frente a la gobernación.

Entregar un mensaje de unidad y fraternidad, en un contexto, a nivel social, marcado por la delincuencia, y político, por la división y los casos de corrupción, fue el eje de las palabras que dirigió el arzobispo de La Serena, monseñor René Rebolledo, a las autoridades y a todos los asistentes al Tedeum realizado este sábado por la mañana en la catedral.

Monseñor fue claro al señalar que, sin esa mancomunidad entre los distintos sectores, no se pueden resolver las necesidades de los más pobres y la gente más vulnerable del país. Por lo mismo, llamó a la conciliación y al diá-

logo para construir un futuro más alegre y esperanzador para todos.

TOMANDO EL MENSAJE

Una vez que terminó la misa, se bailó un pie de cueca en el portal del templo religioso, donde los presentes pudieron ver la destreza de los grupos folclóricos regionales que pusieron el matiz dieciochero a la actividad religiosa.

Tras el baile, todos se dirigieron al frente de la Gobernación regional, directo al tradicional desfile cívico militar que marca el inicio de las celebraciones por el aniversario patrio. En el intertanto, las autoridades presentes reflexionaron sobre el mensaje del Tedeum y asumieron con responsabilidad los desafíos planteados por monseñor. En esa línea, el alcalde de La Serena, Roberto Jacob, valoró el llamado del arzobispo. «Fue un mensaje lindo, un mensaje claro. A dejarnos de tonteras y a dedicarnos a lo que tenemos que dedicarnos. Hacer el bien y mantener la paz, que es lo más importante. Principalmente esto se puede resumir como un llamado a la unión de todos», refirió el edil.

Jacob, quien vivió su último Tedeum como jefe comunal, tras doce años en el



cargo, remarca que los mensajes que ha escuchado en estas misas siempre le han llegado, y en este caso siente que él es uno de los que se ha caracterizado por mantener esa unión a la que alude Rebolledo. «Siempre me he caracterizado por tener buena relación con todos, eso es algo que uno lleva. Si a alguien le gusta pelear, a mí me gusta que todos estén contentos, que nos preocupemos de lo más importante hoy día, que es la ciudad y la comuna. Ya el otro año vendré como una persona común, no porque no sea alcalde de me voy a alejar de las actividades a las que me gusta asistir», puntualizó.

DELEGADO ENFATIZA EN QUE ESTÁN CUMPLIENDO

El representante del Presidente Gabriel Boric en la Región, el delegado presidencial Galo Luna, expresó que siempre era importante escuchar las opiniones desde todas las esferas, y en este caso desde la Iglesia Católica.

Luna apuntó a que el mensaje de monseñor justamente puso el foco en los problemas que se están abordando como administración. «Estamos mejorando el acceso a la salud, la calidad de vida de las personas. Damos la pelea en el parlamento para mejorar

las pensiones de las personas mayores, lo que no ha sido fácil, pero tampoco vamos a claudicar, porque tenemos el convencimiento de que los adultos mayores lo necesitan», refirió la autoridad.

El arzobispo también dedicó palabras a los problemas que existen en Salud, y en este ítem, Galo Luna enfatizó en que la construcción de hospitales en la zona está avanzando. «Partimos las obras ya en Coquimbo, partieron las obras en La Serena, esperamos que pronto se adjudique el hospital de Illapel, y creemos que con la infraestructura que estamos construyendo la gente tendrá un acceso a la salud más digna», concluyó Galo Luna.

LA IMPORTANCIA DEL DIÁLOGO

Por su parte, el recién asumido Gobernador regional, Darwin Ibacache, expresó que la importancia del diálogo, destacada por monseñor, fue lo que más le llegó. «Nosotros como autoridades tenemos que dejar los intereses personales de lado para poder dialogar en función de la ciudadanía, tomar las mejores decisiones y entender que nuestras decisiones pueden cambiar la realidad de cada uno de los vecinos de la Región de Coquimbo, así que hacia falta este llamado conciliador para

tener una nueva patria, un patria ojalá más próspera desde el punto de vista de la tolerancia de las visiones que tenemos cada uno de nosotros como autoridades», precisó el gobernador.

Ibacache admitió que existen cuentas pendientes con los más necesitados, y en esa línea precisó que debían agilizar proyectos en ciertas áreas que quedaron estancados durante la administración de Krist Naranjo. «Llevamos tres años con un estancamiento evidente en algunas áreas, y hoy día vamos a hacernos cargo de eso, haciendo lo más rápido posible la ejecución para que de esta manera se pueda llegar con ayuda a las personas que tienen necesidades tan básicas como la electricidad o el agua potable», finalizó.

EL DESFILE

Otro de los presentes, el diputado Alejandro Pino, se refirió al tradicional desfile. «Hemos vivido una jornada de gran significado para nuestra comunidad en el marco de la celebración de nuestro Aniversario Patrio, como lo es el desfile. Esta ceremonia no solo nos recuerda el valor y la entrega de quienes han defendido nuestra patria a lo largo de su historia, sino que también reafirma nuestra identidad y unidad como país», afirmó.

